

González Laya y sus antecesores homenajean al diplomático Bruno García-Dobarco, fallecido a los 45 años

ep europapress.es/nacional/noticia-gonzalez-laya-antecesores-homenajean-diplomatico-bruno-garcia-dobarco-fallecido-45-anos-20201018230106.html

October 18, 2020

Publicado 18/10/2020 23:01



La ministra de Asuntos Exteriores, UE y Cooperación, Arancha González Laya. - Jesús Hellín - Europa Press - Archivo

MADRID, 18 Oct. (EUROPA PRESS) -

La ministra de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, Arancha González Laya, y sus antecesores en el cargo, Josep Borrel, Alfonso Dastis y José Manuel García-Margallo, han homenajeados este domingo al diplomático Bruno García-Dobarco, fallecido a los 45 años.

En los dos últimos años, García-Dobarco estaba destinado en Budapest. Su trayectoria profesional ha estado ligada a la diplomacia. En 2007, participó en el 'Plan África', donde abrió la embajada española en Cabo Verde.

Asimismo, se tuvo que enfrentar al secuestro del atunero Alakfrana en la costa de Somalia. Posteriormente, fue la Segunda Jefatura de la embajada de España en Polonia. Entre 2015 y 2018, volvió al Ministerio de Asuntos Exteriores para incorporarse al gabinete de los tres últimos ministros del ramo: los 'populares' Alfonso Dastis y José Manuel García-Margallo y el 'socialista' Josep Borrell.

Los tres, junto a la actual titular, Arancha González Laya, han recordado en un artículo publicado en el diario 'El País' su "leal" servicio al Estado, "al que dedicó su vida". "Le recordaremos como una persona bondadosa, tremendamente empática, muy amigo de sus amigos, sabio en los pocos consejos que daba y siempre dispuesto a escuchar", han homenajeado.

"Nos ha dejado un diplomático ejemplar", ha escrito González Laya en un mensaje publicado en la red social Twitter. También la Asociación profesional de la Carrera Diplomática ha lamentado el fallecimiento: "Con gran dolor lamentamos comunicar el fallecimiento de nuestro querido compañero Bruno García-Dobarco. Descanse en Paz".